

## L'Occitanie renforce ses actions pour protéger ses habitants

Publication : mercredi 27 mars 2024 07:51

Affichages : 1242

---



Grimault Emmanuel - Région Occitanie

Œuvrer à la sécurité des habitants est un des engagements de la Région. Avec la signature d'une convention avec la Gendarmerie nationale, l'Occitanie amplifie le travail lancé en 2016.

La Région Occitanie a signé en janvier dernier une **convention avec la Gendarmerie nationale**. Objectifs : sécuriser les lieux accueillant du public et prévenir les actes d'incivilité et de violence. Trois axes prioritaires sont ainsi identifiés : la sécurisation des **abords des lycées et des gares**, la lutte contre les **violences faites aux femmes** et la **cybersécurité**.

Lire la suite

: <https://www.laregion.fr/L-Occitanie-renforce-ses-actions-pour-proteger-ses-habitants>